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ROPPENHEIM - FORSTFELD - KAUFFENHEIM 

• Alfred LAPPUKE, pasteur : 2, rue Presbytère     67480 ROPPENHEIM             ℡03.88.86.40.76 

   E-mail : lappuke.alfred@orange.fr 

• Liliane RINCKEL, vice - présidente : 50, rue principale 67480 ROPPENHEIM   ℡03.88.86.33.13 

OFFRANDE  ANNUELLE 
MERCI  pour vos enveloppes et vos dons. Nous            
inscrivons dans les reversements de solidarité plus de 
9.300 euros. Cette année déjà une collecte du temps de 
l’Épiphanie contribue au soutien de la population du 
Centre Afrique. 
 

SUCCÈS  EXCEPTIONNELS 
Le Conseil presbytéral, conduit par Liliane Rinckel, 
Jacqueline  Bohn,  Freddy  Clauss,  Sabine Muller   et 
Huguette Rinckel, s’est lancé dans 3 événements que 
nous n’oublierons pas. Tous ceux qui ont prêté leur 
attention, participé un peu ou beaucoup se rappelleront 
de la  bonne ambiance et des encouragements que 
nous avons partagés. 
 

POUR LE MARCHE DE NOEL  
– merci à toutes les petites mains, des petits de l’école 
et leurs étoiles, des pâtissières, des confectionneurs  
(ses) d’arrangements, aux sapins de la famille      
Haushalter qui ont fini à l’église. 
 

LA FETE DES PEUPLES  
– d’abord 19 familles ont accueilli 55 jeunes gens de 
Biélorussie, d’Ukraine, de Slovaquie, de Pologne, 
d’Allemagne et de Suisse aussi. Nos catholiques et 
protestants, les enthousiastes qui pouvaient un peu 
bousculer leurs habitudes, ont pu réconforter ces    
jeunes gens qui avaient de longues journées, un peu 
froides mais ensoleillées. Aux compte-rendus des 
journaux, quelques lignes reçues :  
  

Hoi ihr Zwei, 
Die Tage in Roppenheim waren sehr schön und viele 
strahlende, aber auch weinende Gesichter waren im Zug 
zurück in die Schweiz unterwegs. Habe übrigens gefühlte 
drei Kilo in den 5 Tagen zugenommen. Es war einfach zu 
gut... Liebe Grüsse   J.   

Le 29 décembre, une célébration oecuménique à Fort-
Louis rassemblait les jeunes accueillis à              
Rountzenheim, Roeschwoog et Roppenheim. Ces   
mêmes jeunes se sont retrouvés à  la Saint-Sylvestre 
dans la salle des fêtes de Roppenheim. Une heure de 
veillée de prière pour la paix fut suivie de 2 heures de 
festivités dans une heureuse ambiance où les           
accueillants furent tout autant comblés que les jeunes 
les plus dynamiques. 

LA FETE PAROISSIALE :  
l’HARMONIE nous attendait et vous avez été 
nombreux, fidèles aux postes … L’heureuse journée 
fut bien sympathique. Pour notre curiosité, le groupe 
country de Langensoultzbach a fait la démonstration 
de quelques « quadriges ». La chorale Concordia fut 
attentivement suivie et les mélodies ont pu nous ra-
vir, et donner envie de les réentendre. 
 
APRES TOUT CELA – je suis tenté de penser 
qu’il   ne  se  passera  plus  rien…   que   programmer ? 
Les travaux de rénovation vont arriver aux églises de 
Roppenheim. 
Chaque bonne volonté renforçant celle du Conseil 
presbytéral  sera  une  bénédiction  pour  la  vie  de  
la  paroisse  et  de  l’Eglise  de  Jésus-Christ.   
  

 

 

Alfred LAPPUKE 
 

 

CHACUN SON DIMANCHE 
 

 – à réfléchir : « L’Assemblée du dimanche » à  
Londres, attire des athées, mais s’inspire de la        
« méthode » de  l’église : chants, recueillement,  
sermon... Sanderson Jones, l’un des fondateurs :  
« On ne copie pas la messe, assure-t-il. Que voulez-
vous, l’Église a travaillé pendant des siècles pour   
définir une méthode qui fonctionne et les gens       
l’aiment vraiment. Si de moins en moins de           
personnes vont à la messe dans le pays, ce n’est pas 
à cause du service lui-même, mais parce qu’ils ne 
croient plus ! »  Les gens veulent  célébrer          l’hu-
manité en  groupe, de manière communautaire. Cette 
ambition explique le développement d’activités pa-
rallèles : les célébrations se déroulant un         di-
manche sur deux, les deux fondateurs ont décidé de     
proposer à leurs adeptes de participer à des œuvres 
caritatives les autres  dimanches. « Ces actions se 
situent au centre même de notre réflexion, car il ne 
faut pas oublier que notre  devise est : “Vivre mieux, 
aider souvent et  questionner plus” »  

(extr. La Croix du 27/1/14) 

 


